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Aos 02 (dois) dias do mês de outubro do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 em Jaraguá 
nesta capital, com as presenças dos vereadores:Antonio Holanda, Ana Hora, 
Beto da Farmácia,Cleber Costa, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, 
Galba Novais Netto, Ib Breda,Fatima Santiago, Luciano Marinho, Lobão, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Simone Andrade, Silvania Barbosa 
e Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Passando para o Grande Expediente como primeiro orador 
vereador Samyr Malta justifica seu afastamento das atividades dessa Casa 
por 15 dias, por motivos de problemas de saúde do seu pai Sr. Cezar Malta, 
passando a discorrer em tribuna seu sentimento de filho e como seu pai é e 
sempre teve papel importante em sua vida. Pela Ordem os vereadores; 
vereador Francisco Holanda Filho, Silvania Barbosa, Francisco Sales, 
Kelmann Vieira e Luciano Marinho diz ser compreensivo a justificativa do 
orador com seus eleitores no tocante a sua ausência nos trabalhos dessa 
Casa, porém todos nos vereadores dessa Casa Legislativa, compreendemos 
o momento que o orador está passando e todos se colocam a disposição para 
ajudar, desejando a recuperação na saúde do seu pai. Segundo orador 
vereador Galba Netto também deixa seu apoio ao vereador Samyr Malta. Em 
seguida registra denúncia que esse vereador recebeu em seu gabinete no 
tocante a empresa de limpeza que deveria ter sido licitada pelo município, e 
essa licitação vem sendo postergada e na ocasião foi contratada uma empresa 
para realizar trabalhos emergências até ser resolvida de forma devida a 
licitação hora citada. Fala que a contratação emergencial da empresa de 
limpeza para o Município vem perdurando a 2 anos, enquanto a empresa 
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concorrente, que supostamente tem o preço melhor precisou entrar na justiça 
para que seja concluído o processo licitatório, desta forma através das 
informações que esse vereador recebeu vai solicitar do executivo explicações 
devidas e espera que todas as questões da citada licitação sejam 
esclarecidas.  Em aparte vereador Francisco Holanda Filho traz explicações 
sobre a questão licitatória, ressaltando as informações que esse vereador tem 
sobre o caso, em tempo que faz um breve relato sobre o tramite que executivo 
segue, entendendo o orador pois de fato temos que ter processos licitatórios 
dentro da legalidade e até o conhecimento que tem confia no Executivo. Em 
aparte vereador Francisco Sales parabeniza a preocupação do orador, 
passando a pontuar outros contratos em nosso município, que em seu 
entendimento deixa a desejar, onde não podemos aceitar contratos de gaveta. 
Fala que essa Casa nesses casos deve se manifestar e que o Executivo traga 
as explicações devidas, pois fatalmente no futuro vamos ser cobrados. Em 
aparte vereadora Ana Hora parabeniza a preocupação do orador, estando 
surpresa com a denúncia em questão, onde essa vereadora vai buscar se 
inteirar dos fatos e com conhecimento de causa também vai se manifestar. 
Retornando orador fala que tem o prazer de passa as informações da 
denúncia que recebeu hora citada a vereadora Ana Hora. Concluindo 
agradece o apoio, e mais uma vez fala que não vai ser leviano em fazer 
discurso acusatório, onde a intenção e dever desse esse vereador e dar uma 
resposta a população através dos esclarecimentos do Executivo. Terceiro 
orador vereador Francisco Sales diz que está ficando cada vez mais difícil 
fazer seu papel de parlamentar com a atual gestão Municipal. Em seguida 
enumera falhas nas pastas do executivo a exemplo da Guarda Municipal que 
esta completamente abandonada. Fala que essa Casa Legislativa tem que 
fazer uma reflexão e cobrar do executivo se necessário for sobre todas as suas 
atividades. Para concluir ressalta as emendas impositivas, onde esse vereador 
não vai admitir, processo de escolha na distribuição das mesmas. Quarto 
orador vereador Francisco Holanda Filho passa a discorrer sobre as 
mudanças do processo eleitoral, tendo em vista que nos vereadores e 
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prefeitos não estamos tendo conhecimento das decisões do Congresso 
Nacional, assim sendo estamos ficando reféns de partidos políticos na 
verdade estamos entregues à própria sorte para a eleição de 2020. Faz 
sugestão para que o Presidente dessa Casa realize o debate sobre o tema em 
quetao e que na ocasião tenhamos uma discussão para buscarmos com 
personalidades competentes os esclarecimentos devidos sobre as mudanças 
do processo eleitoral. Em aparte os vereadores Samyr Malta, Ana Hora e 
Fátima Santiago corroboram com a fala do orador. Retornando orador deu 
mais subsídios sobre o tema. O presidente vereador Kelmann Vieira diz ser 
oportuna a preocupação do vereador Francisco Holanda Filho no que se refere 
as mudanças do processo eleitoral, em tempo que acata a solicitação do 
mesmo para que venhamos a realizar um debate nessa Casa com 
especialistas eleitoral, e que venhamos a ter os conhecimentos devidos das 
regras do jogo para as eleições de 2020. No Prolongamento do Expediente 
não houve prolongamento. Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; Projeto de Lei 
42/2019 da vereadora Fátima  Santiago, discutido pela autora, protocolo 
1320/2019 em primeira discussão; Projeto de Lei 106/2019 da vereadora 
Maria Aparecida, protocolo 2819/2019 em primeira discussão e indicações 
3461/2019 a 3465/2019, todos em discussão única; Projeto de Lei número 
66/2019 do vereador Antônio Holanda, protocolo 1869/2019, em primeira 
discussão; Projeto de Decreto Legislativo 15/2019 do vereador Siderlane 
Mendonça, protocolo 2495/2019, em primeira discussão; indicações do 
vereador Siderlane Mendonça, protocolos; 3494/2019 a 3497/2019, em 
discussão única; Projeto de Decreto Legislativo 10/2019 da vereadora Ana 
Hora, protocolo 1401/2019 em primeira discussão; Indicações do vereador 
Lobão, protocolos 3440/2019 a 3442/2019, em discussão única. No 
Expediente Final não houve oradores. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para o dia seguinte 
em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que 
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dato e assino, Maceió 02 de outubro 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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